



# BOLETÍN

DEL



## INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO IX

ALMERÍA, ABRIL 1935

NÚM. 94

---

SEGUNDA ÉPOCA

---

### Algunas instalaciones y servicios de Asistencia Social

(Continuación)

---

Palique radiofónico del Dr. Mallou ante la emisora Radio Almería.

Entre las obras más útiles de asistencia escolar figuran las cantinas.

La cantina escolar presta señaladísimos servicios a varias categorías de escolares; primeramente a los necesitados, también a aquellos que sus padres trabajan fuera de casa y por tanto no pueden prepararle la comida del medio día; en el campo, a los niños que vienen de cortijadas lejanas, y que necesitan encontrar en la escuela comida caliente y reconfortante, etc.

Los higienistas exigen, por

manera inexcusable, que se mantenga una vigilancia metódica y activa sobre su funcionamiento, a fin de asegurar a los niños alimento suficiente en calidad y cantidad; el médico escolar, deberá jugar papel importante en esta vigilancia.

En el último Congreso internacional para la protección de la infancia, y en la Sección tercera denominada «Vigilancia del desarrollo físico del niño en el periodo escolar», se aprobó la siguiente conclusión: «7.ª Que la alimentación de